



A BUSCAR ALIMENTOS. Teherán, Irán, agosto 1 (UPI).— Uno de los secuestradores del avión de "Air France", baja de la nave en busca de agua y comida. Los secuestradores exigieron ir a la capital iraní luego de escalas en Ginebra y Beirut. Las autoridades aquí no han iniciado negociaciones para resolver la situación.

Reagan Mantendrá Viva Cuestión Centroamérica

WASHINGTON, agosto 1 (AP).— En medios políticos competentes se supo hoy que el Presidente Ronald Reagan se propone mantener viva la cuestión centroamericana a través de la campaña electoral, no obstante el aviso en sentido contrario de sus colaboradores.

En su reunión privada con Reagan, según la información disponible, los líderes parlamentarios insinuaron que en lugar de antagonizar a los votantes con una cuestión impopular, Reagan debiera concentrarse en la recuperación económica que según las encuestas percibe

la mayoría de la población. Los republicanos abandonaron hoy, por otra parte, sus esfuerzos por lograr la aprobación de los 21 millones de dólares que Reagan ha pedido para la Agencia Central de Inteligencia de los Estados Unidos (CIA) con el propósito de mantener la ayuda a los rebeldes que luchan contra el Gobierno de Nicaragua.

En Teherán Liberados 4 Pasajeros del Avión Secuestrado

BEIRUT, agosto 1 (AP).— Los aeropiratas que se apoderaron de un avión BOEING 737 de la empresa Air France liberaron hoy a cuatro pasajeros mientras el aparato se encuentra en el aeropuerto

Mehrabad de la capital iraní de Teherán, dijo la agencia noticiosa IRNA. La agencia iraní señaló que una mujer y su hijo, que se hallaban enfermos, fueron liberados por la tarde, y varias horas después otros dos pasajeros, que también estaban enfermos, fueron dejados en libertad y llevados a un centro de atención médica en

—Favor pase a la página 25.

Polonia: Muere Obispo de Gdansk

VARSOVIA, agosto 1 (EFE).— Monseñor Lech Kaczmarek, Obispo de Gdansk, en la costa báltica, falleció a la edad de 74 años, informó la agencia oficial polaca "PAP".

Monseñor Kaczmarek celebró en enero pasado, en la basílica de Gdansk, el 25 aniversario de su consagración como obispo.

El obispo Kaczmarek, que vio nacer en su Diócesis el primer sindicato independiente de los países socialistas del Este europeo, dio su apoyo moral al movimiento obrero, generado en las huelgas de agosto de 1980 en el astillero "Lenin" que tomó el nombre de "Solidaridad".

Buscan Ganar Aún Más por Escándalo

NUEVA YORK, agosto 1 (AP).— La revista erótica "Penthouse" tiene previsto publicar en su número de noviembre próximo fotos adicionales de la ex Miss América en las que Vanessa Williams aparece desnuda, dijo hoy un vocero del editor Bob Guccione.

El vocero Sy Presten indicó que la revista también publicará una entre-

—Favor pase a la página 35.



DESERTA. Londres, Inglaterra, agosto 1 (UPI).— El Capitán de la Marina iraní, *Mohammad Ali Aryafar*, que recientemente desertó, explicó que Irán jamás podría ganar la guerra a Iraq y que tampoco hay oportunidad de derrocar al Ayatollah Khomeini.



HEROINA. Paris, Francia, agosto 1 (UPI).— Corinne Parpeleix, una viuda de 23 años, se ha convertido aquí en una "heroína" del amor después de la muerte, al querer tener un hijo de su esposo ya fallecido, mediante inseminación artificial.

Gran Bretaña-China Logran Acuerdos Sobre Traspaso de Hong Kong

HONG KONG, agosto 1 (UPI).— Los gobiernos de Gran Bretaña y China acordaron un plan para la devolución de Hong Kong a control chino en 1997, pero varios problemas claves no han sido aún resueltos, dijo hoy el secretario de Relaciones Exteriores británico, Geoffrey Howe.

"Hemos logrado acuerdos en los problemas principales", dijo Howe en una conferencia de prensa luego de cuatro días de conversaciones en Pekín con funcionarios chinos, incluido el máximo dirigente, Deng Xiaoping.

"Pero deben aun resolverse puntos substanciales".

Howe dijo que las autoridades chinas se han comprometido a preservar la independencia de la colonia, el estilo de vida capitalista y sus libertades básicas por al menos medio siglo luego de recuperar su

—Favor pase a la página 19.

Lo Ama ya Muerto y Tendrá un Hijo Suyo

PARIS, 1 agosto (EFE).— Al ordenar la restitución del esperma congelado de su difunto marido a una joven viuda deseosa de concebir un hijo por inseminación artificial, el tribunal de Creteil (afueras de Paris) ha creado hoy el precedente histórico de una posible inseminación "post mortem".

Los considerandos de la sentencia destacaron la fuerza de sentimientos que unía a la pareja que se casó dos días antes de la muerte del difunto.

Este aspecto, unido a los testimonios de los familiares de la pareja, permitió —según los considera-

—Favor pase a la página 26.

Problemas Abdominales del Bebé con Transplante

LONDRES, Agosto 1 (AP).— La niña de doce días de nacida Hollie Rofey, la persona más joven del mundo que haya sido objeto de una operación de transplante de corazón, tiene problemas abdominales que preocupan a sus médicos, dijo hoy el vocero del hospital donde está internada, Tom Cosgrove.

"Tiene un problema abdominal y estamos examinando su estado en estos momentos", dijo Cosgrove. La niña recibió el corazón de un bebé holandés de tres días de nacido en una operación el lunes, de cinco horas y media. Cosgrove dijo que el problema abdominal estaba "causando preocupación" a sus médicos, pero añadió que no podía dar más detalles ni evaluar su estado. La criatura nació faltándole el lado izquierdo del corazón, según se informó.

Brasil Quita el Secreto Bancario a Traficantes

BRASILIA, 1 de agosto (EFE).— A partir de hoy la policía federal colombiana y brasileña podrá conocer las cuentas bancarias de aquellos ciudadanos de ambos países que sean sospechosos de traficar con drogas.

Este es uno de los puntos principales del acuerdo al que llegaron la semana pasada los gobiernos de Brasil y Colombia para luchar conjuntamente contra el tráfico de estupefacientes. Durante la reunión de la comisión mixta Brasil-Colombia realizada en Bogotá el pasado 26 de julio, se anunció la creación de una INTERPOL-antitóxica, que comenzará a actuar el próximo mes de noviembre.

—Favor pase a la página 35.

Suspenden a Dos Iglesias Por no Admitir a Negros

BUDAPEST, agosto 1 (AP).— La Federación Luterana Mundial, al afirmar que el sistema "Apartheid" de segregación racial es una herejía, suspendió hoy en su carácter de miembros a dos iglesias africanas por rehusarse a aceptar a fieles negros, dijo un vocero de la federación.

Budapest, apoyó la noción de suspender a la Iglesia Evangélica Luterana, en Sudáfrica y a la Iglesia Evangélica Luterana alemana en Africa Sudoccidental (Namibia), se indicó.

Alrededor del 80 por ciento de los delegados ante la asamblea de la federación, que se realiza en

Un total de 222 delegados votaron en favor de la suspensión, mientras que 23 delegados se opusieron y 29 se abstuvieron de votar, agregó el vocero Roger

—Favor pase a la página 19.



VEHICULO DE ASESINOS. Bogotá, Colombia, agosto 1 (UPI).— El automóvil desde donde dispararon contra el vehículo del Procurador de la Nación, Carlos Jiménez, rodeado de curiosos antes de ser llevado a la Policía. El Procurador no resultó herido, pero sí sus escoltas.

Hoy en la Historia

Hoy es jueves 2 de agosto de 1984, el día 215 de 1984. Faltan 151 para finalizar el año.

Acontecimientos salientes de la fecha:

- 686- Muere el Papa Pablo V.
- 1391- Comienza la matanza de judíos en Palma de Mallorca.
- 1509- Es asesinado el Rey Enrique III, de Francia.
- 1830- Abdica el Rey Carlos X de Francia.
- 1921- Muere el tenor italiano Enrique Caruso.
- 1934- Muere el Presiden-

—Favor pase a la página 35.